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PTA総会が開催されました
5 月 12 日（土）に PTA 総会が開催されました。、お忙しい中、多くの保護者の皆様にご出席い

ただき、ありがとうございました。
当日は、授業参観や学級懇談・進路説明会（３年）も行われました。

平成２４年度ＰＴＡ会長・副会長紹介
会長 池田 和幸（江北・小城・佐賀）
副会長 吉岡 正博（須古） 西 昭文 （有明）

木室 夏子（六角） 中島 慎一（教頭）

○授業参観風景

○総会
総会では、片渕清次郎会長の御挨拶や蒲原正憲本校校長からの挨拶に続いて、平成２３年度の

事業報告や決算報告が行われました。次いで平成２４年度の事業計画や予算案などについて熱心

にご審議いただき、本年度も白石高校の教育活動に多大なご支援を賜ることになりました。紙面

を借りて厚くお礼申し上げます。
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◇池田会長の就任挨拶◇

５月 12 日開催の PTA 総会におきまして、平成 24 年度の会

長を務めさせて頂くことになりました。育友会から PTA に

改編されて２年目となりますが、この改編は今日の教育現

場に必要な学校と保護者の連携をより強化するためのもの

であり、この１年間全力で取り組んでいく所存です。

本校の校訓である「清明・自律・創造」を基に、進学に

おいては「進学プロジェクト 55」の取組みが図られ、進路

指導の充実では、放課後や土曜日・日曜日等の特別指導も

実施されています。

このように学校活性化が図られる中、白石高校で学ぶことで、多くの人間関係を築き、個性を

伸ばしていけるよう、保護者、先生方との連携を密に取りながら、努力していきたいと思います。

会員皆様方のご協力を切にお願い致します。

◇片渕会長ありがとうございました◇

昨年度 PTA 組織に変わりましたが、その大きな変化

の時期に会長を務めていただいた片渕会長に、池田新

会長から感謝状が手渡されました。

片渕会長は、白石高校を愛され、PTA 活動が活発に

なるようにリーダーシップを発揮されてきました。PTA

顧問としてこれからも白石高校を支えていただきます

ようお願い致します。ありがとうございました。

○学級懇談・進路別説明会

総会後は、学級懇談・３年生進路別説明会にも多くの皆様に参加していただきました。

今後とも本校教育活動にますますのご支援とご協力をお願い致します。



○テニス部（女子）○

私達は12人と少ない人数ですが、毎日元気に頑張って

きました。総体では、1球でも多くボールを拾って、

自分らしいプレーができるように頑張ります。

主将 門田 千鶴

○バレーボール部（男子）○

自分がキャプテンとしてチームを引っ張るとと

もに、これまで自分についてきてくれた後輩に

何かを残してあげたい。今まで支えてくれた後

輩、先生方、保護者の方への感謝の気持ちを忘

れずに悔いの残らない試合をしたい。

主将 坂井 涼平

○テニス部（男子）○

今まで応援してくださった人への感謝の心を忘れ

ず、最後の一球まで諦めずに追いかけ、勝利を目指

して頑張ります。

主将 田中 亮次

○剣道部（男子）○

私達は、江口先生と宮﨑先生のご指導の下、練習に励

んできました。総体ではこれまで学んだことを全て出

し切り、１試合でも多くできるように頑張ります。

主将 森 隆介

○卓球（個人参加）○

学校のご配慮により、シングルスに出場させていただくこ

とになり、大変感謝しています。練習不足ですので、まず

は1回戦突破が目標です。白石高校の名を汚さぬよう、全力

でプレーします。

1年 大串 恵理

○少林寺拳法（個人参加）○

僕は、この高校総体のために一生懸命稽古に

励んできました。出場するからには必ず入賞

し、九州大会に出場します。応援よろしくお

願いします。

2年 蒲地 慧之

○剣道部（女子）○

今までたくさん指導してくださった先生、サポートして

くださった保護者の皆さんへの感謝の気持ちを忘れず、

目標としていたインターハイ出場を達成するため、悔い

の残らないよう精一杯頑張ります！！

主将 野中 美紗子

○バレーボール部（女子）○

総体では、今まで指導してくださったことの全てを出し切

り、支えていただいた方々のためにも勝つことにこだわっ

て、全員一丸となって戦っていきたいと思います。応援よろ

しくお願いします。

主将 山口 玉恵

○陸上競技部（男子）○

今年は、男女とも自己ベストを更新した部員も多

く、全員が高校総体に向けて練習に取り組んでいま

す。1人でも多く北九州大会・全国大会に出場できる

ように頑張りたいと思います！

主将 土井 政人

○弓道部（男子）○

「全国制覇」に向けて、日々練習に励んできました。諦め

ない気持ちを胸に、チーム一丸となって優勝を勝ち取りま

す。感謝の気持ちを忘れず、1本1本を大切に引いてきま

す。

主将 竹下 伸吾

○弓道部（女子）○

私たちは、今までいろいろな試練をみんなで乗り越えてきまし

た。総体も、今までの経験を生かして結果を残せるように頑張り

たいと思います。応援よろしくお願いします。

主将 草場 弓奈

○バスケットボール部（女子）○

今までやってきたことを生かし、総体では

悔いを残さないよう頑張ります。私たちを

サポートしてくださっている先生方や保護

者の皆さんを、九州大会・全国大会へ連れ

て行き、最後はみんなで笑って終わりたい

です。

主将 尾藤 咲希

○陸上競技部（女子）○

今までの練習の成果を発揮し、1

秒でも記録を縮められるように

したいです。それぞれが自己新

を出し、団体としても良い結果

が残せるように、ベストを尽く

したいと思います。

主将 江口 恵実

○サッカー部○

昨年の総体では、満足のいく結果が残せ

ず悔しい思いをしました。今年は１つで

も多く勝って、お世話になった顧問の先

生方に恩返しをしたいです。

主将 田中 凌介

○バスケットボール部（男子）○

僕たちは“tough”をメインテーマにして今ま

で頑張ってきました。思い出に残っていること

は、初めてベスト8に入った新人戦です。みん

なで頑張った成果が出ました。総体も全力でプ

レーしますので、応援よろしくお願いします。

主将 小林 史弥


